

THE WALL STREET JOURNAL.

Fitch eleva la calificación de México citando sólidos fundamentos económicos

Por KRISTIN JONES

Fitch Ratings elevó en un peldaño la calificación crediticia de México debido a sus sólidos indicadores económicos fundamentales, estable producción petrolera y progreso al abordar la violencia relacionada con las drogas.

La firma calificadora asignó a México una calificación de incumplimiento de emisor en moneda extranjera a largo plazo "BBB+", tres peldaños dentro de territorio de grado de inversión. La perspectiva es estable.

Fitch destacó la resistencia de México pese a la lenta economía de Estados Unidos, su principal socio comercial. La firma señaló que políticas macroeconómicas prudentes apuntalan la baja inflación del país, avances en la competitividad de los costos laborales y una recuperación en la demanda y el crecimiento del crédito interno.

Un sostenido y alto crecimiento, además de flexibilidad en el ámbito fiscal, sería positivo para las calificaciones, mientras que una economía de bajo desempeño y dinámicas de endeudamiento en desequilibrio serían negativas, dijo Fitch.

El gobierno mexicano y líderes de la oposición acordaron el martes impedir el uso de programas para frenar la pobreza con el fin de apoyar candidatos en las próximas elecciones locales, en un compromiso que promete poner fin a una disputa política que amenazó con descarrilar la agenda del Presidente Enrique Peña Nieto.